

オーケストラ合宿、「癒しの森コンサート」

8月23日～26日 信濃町

8月23日～26日にかけて、信州・信濃町で3泊4日のオーケストラ合宿と、「癒しの森コンサート」が行われました。4月に始まるオーケストラ授業で様々な曲を練習してきた学生たちは、夏の強化合宿とコンサートを経て、12月のシンフォニーオーケストラ定期演奏会までに力をつけていきます。3泊4日の合宿では、学生は、仲間と寝食を共にしながら練習に没頭することで、演奏技術の向上とメンバー同士の団結力を強めていきます。

合宿とコンサートが行われた信濃町にある「癒しの森」は、保養地として愛されてきた深い森で、神秘的な野尻湖を囲んだこの豊かな自然の中で、学生はひたすら音楽と向き合います。最終日に行われる「癒しの森コンサート」は、今年で8回目。今年は、定期演奏会で指揮する広上淳一教授指導の下、会場となる信濃町総合体育館を埋め尽くす約700名の観衆を前に、演奏を披露しました。「オーケストラで大切なことは、周りの音をよく聴き、バランスを取ること。豊かな自然の中、地域の方々と音楽を通じて交流を図ることは、学生たちが調和を学ぶ貴重な経験です」（オーケストラ授業代表水野信行教授）。合宿とコンサートで色々なことを学んで成長した学生たちは、定期演奏会に向けて、さらなる高みを目指して秋学期の練習に打ち込みます。

